



## **Técnica de nebulización en adultos mayores implementada por los profesionales de la salud de la ciudad de Corrientes 2022**

**Edim Ayrton, Pitana Poelstra, Verónica Paola Sottile, María José Ojeda, Matías Jorge Azcona**

### **RESUMEN**

Las infecciones en el tracto respiratorio son una de las principales causas de morbilidad y mortalidad mundial, sin mencionar que son al mismo tiempo cada vez más recurrentes y severas. Por ello, con el correr de los años se acentuó la utilización de distintos procedimientos que buscan implementar terapias rápidas y eficaces para el tratamiento de las patologías que atacan al árbol bronquial y pulmonar, una de ellas es la terapia de nebulización, la cual busca aportar por vía inhalatoria sustancias medicamentosas de pronta acción, limitando a su vez el daño que pueda ser provocado por otras vías de administración

**Objetivo:** Exponer la importancia del conocimiento por parte del personal de salud sobre la implementación de esta medida terapéutica.

**Metodología:** el presente trabajo utilizó un estudio descriptivo de corte transversal, se eligieron a diferentes profesionales del área de salud para la muestra se seleccionaron un total de 103 profesionales que se desempeñan en diferentes instituciones de salud públicas y privadas de la ciudad de corrientes.

**Resultados:** Del total de encuestados el 44,7% los profesionales eran kinesiólogos, los profesionales tenían menor de 5 años de profesión, el 91% conoce el concepto de nebulización, el 65,7% conoce la posición adecuada del paciente para realizar el procedimiento, el 43% aplico la técnica en pacientes adultos mayores, el 71% conoce los fármacos más utilizados, el 76,5% dice que no afecta a las personas que se encuentran alrededor del paciente, y por último el 75,5% dice que la nebulización no posee contraindicaciones

**Conclusión:** Los encuestados demostraron poseer un bajo nivel de conocimiento sobre el procedimiento de nebulización y sus efectos adversos.